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Il giorno 17 del mese di gennaio dell’anno 2024 alle ore 20,30, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito in via Raffaello presso la cascina Aurora, il Consiglio di 

Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente o.d.g.: 

 

1. Il punto sulle modifiche del Regolamento CdQ. 

2. Valorizzazione Parco Agricolo e cascina Maggia. 

3. Aggiornamento situazioni aperte. 

4. Richiesta segnaletica per ciclabili. 

5. Varie ed eventuali. 
 

 

Presiede la seduta il Presidente Maurizio Frassi. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Galeazzo Galeazzi  

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DONINELLI AUSILIA X  

3 FRASSI MAURIZIO X  

4 GALEAZZI GALEAZZO X  

5 PATITUCCI ROBERTA  X 

6 VENTURELLI GIUSEPPE X  

7 LOMBARDI LAMBERTO  X 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

La riunione si tiene con la presenza dei cittadini : Mattia Patui ed il Consigliere Comunale 

Francesco Tomasini 

 

Punto 1: Il punto sulle modifiche del Regolamento CdQ; 
 

I consiglieri attraverso la registrazione dello streaming video della riunione di commissione 

partecipazione del 15 gennaio 2024, analizzano la bozza del documento modificato con le 

correzioni apportate dalla maggioranza che accolgono alcune istanze dell'opposizione. 

In particolare si ascolta dalla viva voce dell'assessore Valter Muchetti e della dirigente Cristina 

Albertini la spiegazione di quanto realizzato. 

Potendo godere della presenza del consigliere comunale Francesco Tomasini, gli si chiede 

chiarimenti rispetto ad alcuni passaggi per noi importanti non emersi nella illustrazione  

Il consigliere esprime alla fine una certa soddisfazione rispetto al lavoro fin qui svolto 

dall'assessorato e dalla commissione consiliare. 

In particolare facendo notare alcune innovazioni funzionali come il supporto dell' Urban Center e la 

novità del bilancio partecipato. 

Dopo approfondito e competente dibattito tra i consiglieri, che pur apprezzando alcuni avanzamenti 

introdotti nella bozza di regolamento, rilevano due cose che ritengono di non poter condividere. 

La prima di carattere etico e inerente a rapporti corretti con l'amministrazione e la seconda di 

carattere più funzionale. 

 

 

  



A)  Nella bozza attuale all’art. 9 si evince quanto segue: 

 

 

Risulta pertanto che l’Amministrazione chiede un parere ad un CdQ su temi rilevanti, poi decide di 

non tenerne conto facendo altro, e questo non produce nessun obbligo (etico) di doverne dare 

motivazione al CdQ stesso. 

 

Per chiarire ulteriormente, con l’introduzione di questa modifica è stata fatta una domanda precisa: 

“nel caso non tenessi conto del mio parere mi daresti la motivazione?”  

E la risposta è stata precisamente NO, 

La collaborazione si basa sul RISPETTO  e la FIDUCIA reciproca, sia tra le persone che tra gli 

organismi, e con questa negazione si smentiscono questi due aspetti fondamentali. 

 

Chiederemo pertanto all’Amministrazione di accettare questa modifica perché la riteniamo 

fondamentale per confermare da parte loro la volontà di un atteggiamento collaborativo. 

 

 

B) Si ritiene più funzionale al fine di descrivere l’intera attività annuale la possibilità di fare il 

resoconto dell’operato del CdQ dal 1 gennaio-31 dicembre di ogni anno, fornendo la 

documentazione entro gennaio dell’anno successivo. 

 

 

Punto 2: Valorizzazione Parco Agricolo e cascina Maggia; 

 

Visto il protrarsi del primo argomento in discussione, ed essendo questo secondo punto meritevole 

di approfondimenti e dibattimento, si è deciso di comune accordo di rinviarlo ad una prossima 

riunione ad hoc. 

 

Punto 3: Aggiornamento situazioni aperte; 
 

Il Presidente esordisce comunicando che da parte del Comune è stato concesso al CdQ l'utilizzo 

della cascina "Aurora"  tutti i mercoledì dalle 18 alle 22,30. 

Comunica inoltre che ci sarebbe l'intenzione di varare, in collaborazione con il referente 

dell'Associazione della cascina "Riscatto" sig. Mantovani, un progetto culturale su "genitorialità e 

famiglie" intitolato "SEME-FIORE-FRUTTO. CON LA CULTURA CURIAMO LA FIORITURA" 

da sviluppare a servizio del quartiere. 
 

La consigliera Doninelli comunica che si è in attesa di conoscere il parere dell’ufficio Fiscale per 

poter procedere ai lavori di realizzazione della casetta per libri 

 

Punto 4: Richiesta segnaletica per ciclabili; 

 



Il consigliere Galeazzi chiede ai consiglieri presenti che si mettano in moto i canali più appropiati e 

rapidi verso l'Amministrazione per la richiesta dell'istallazione di una segnaletica stradale del 

quartiere, dedicata sia alla pista ciclabile esistente ormai da ca. cinque anni, che si snoda dalla 

cascina Maggia a via del Carso e quindi via Morelli verso la Poliambulanza. In egual misura una 

segnaletica da porre ai capi della nuova ciclabile che va dagli impianti sportivi (rugby, hockey) di 

via Tiziano fino alla stazione Metro della Poliambulanza. Si conviene di agire tramite 

l'interessamento del Consigliere Comunale avv. Tomasini in quanto residente e a conoscenza della 

problematica.  

 

Punto 4: Varie ed eventuali; 

 

E' stato affrontato l'argomento sbarra privata che impedisce la libera circolazione di pedoni e ciclisti 

lungo la carrareccia che a mappale risulta essere citata come prosecuzione di via Veronese; si è 

convenuto di consultare l'Assessorato di competenza (Urbanistica?) per risolvere il problema. 

Il consigliere Galeazzi ricorda ai consiglieri presenti che ci sono un paio di problematiche che a 

breve creeranno discussioni e malumori nel quartiere: la chiusura settimanale di mezza giornata 

della piattaforma ecologica decisa unilateralmente dal Comune e il prossimo avvio della raccolta 

del verde tramite contenitori famigliari in luogo del conferimento nei cassoni che verranno tolti. 

Rispetto a questo ultimo tema Doninelli e Patui riferiscono che la dove è stato sperimentato ha dato 

risultati apprezzati dai cittadini. 

Galeazzi ricorda comunque che l’Assessore Camilla Bianchi ha programmato un incntro a Casa 

delle Associazioni il 22 febbraio per illustrare il tema. 

Doninelli riporta all’attenzione del consiglio l’aspetto legato ai sovrappassi, in particolare la 

confusione che esiste nel definire e sancire la proprietà di parte di essi, soprattutto quella parte che li 

collega alle case. 

Così come è da riprendere e chiarire di chi sia la proprietà delle nicchie alla base degli stessi 

sovrappassi. Ad un nostra specifica richiesta ci era stato risposto che non compete ne all’Aler ne al 

Comune: ora il cantiere operativo in zona sta intervenendo su una di queste contraddicendo quanto 

prima comunicato. Invita il presidente a capire se i due temi possono essere messi in evidenza 

durante la conferenza stampa di venerdì 19. 

 

Non essendo più intervenuti altri argomenti di discussione, alle ore 23,05 il Pesidente dichiarava 

conclusa la riunione. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 

    Il Presidente        Il Consigliere Verbalizzante 

  Maurizio Frassi    Galeazzo Galeazzi      
 


